

# Geldregen für das Kinderhospiz in Syke

## GESELLSCHAFT Bünting-Stiftung aus Leer unterstützt Einrichtung mit 5000 Euro

**LEER/SYKE** - Das Kinderhospiz „Löwenherz“ in Syke ist eine besondere Einrichtung im Nordwesten: Hier werden Kinder und Jugendliche betreut, die schwer erkrankt sind und für die es kaum noch Hoffnung gibt. Auch ihre Eltern finden hier Hilfestellung für den Umgang mit der schwierigen Situation.

Die Arbeit des Hauses wird von der Johann-Bünting-Stiftung in Leer mit 5000 Euro unterstützt.

Mit der Spende führt die Stiftung einer Presse-

mitteilung zufolge die Unterstützung für das Kinderhospiz fort. Es leiste „eine wertvolle Arbeit für die kranken Kinder und ihre Angehörigen sowie für unsere Gesellschaft“, erklärte Rolf Warnders, Vorstand der Stiftung.



Rolf Warnders (links) und Doris de Wall (rechts) von der Johann-Bünting-Stiftung übergaben der Kinderhospiz-Geschäftsführerin Barbara Frerker (Mitte) den Scheck.